

Barbara DOLL - Violine



Geboren 1969 in Deutschland. Mehrfache "Jugend-musiziert"-Preisträgerin, Mitglied des deutschen Bundesjugendorchesters. Ab 1988 Studium an der Hochschule der Künste in Berlin bei Thomas Zehetmair und Thomas Brandis, in London an der Guildhall School of Music and Drama bei David Takeno. Meisterkurse u. a. bei Sandor Végh, Shmuel Ashkenasi und Ernst Kovacic, weiters Unterricht bei György Kurtág, György Sebök, beim Tákács-Quartett und beim Borodin-Quartett. Konzerte in Europa, in Nord- und Mittelamerika, Nordafrika, im Nahen Osten und China. Zahlreiche Rundfunkaufnahmen.

Barbara DOLL – Violin



Born in Germany in 1969. Several times winner of the "Jugend musiziert"-Prize. Member of the German Federal Youth Orchestra. Since 1988 student of Thomas Zehetmair and Thomas Brandis at the Hochschule der Künste in Berlin, student of David Takeno at the London Guildhall School of Music and Drama. Master classes, among others, with Sandor Végh, Shmuel Ashkenasi, Ernst Kovacic, furthermore lessons with György Kurtág, György Sebök, the Tákács-Quartet and the Borodin Quartet. Concerts throughout Europe, North- and Middle America, North Africa, The Near East and China. Numerous radio appearances.